



ひよこ組の遊びの様子 を見てみよう♪

R5.3.10(金) ひよこ組

天気の良い日には園庭やテラス、また室内ではランチルームの広い空間で毎日元気いっぱい
に体を動かして遊んでいます。そんな子どもたちの様子を紹介したいと思います♪

★園庭やテラス

園庭では築山を繰り返し登ったり下りたり、友だちと並んで座ったりしています。また、テラスでは新しいソウさんの滑り台や猫や犬のベンチの遊具で遊んでいます。新しい遊具に「ソウ」「ニャンニャン」と、興味津々な子どもたち。保育者にベンチに座らせてもらおうと、とても嬉しそうな表情をします。滑り台では、ゆっくりと階段を登って真剣な表情で滑り降りる姿が見られます。戸外遊びが好きな子どもたちと一緒に天気の良い日にはたくさん戸外に出て遊ぼうと思います♪



★ランチルーム

ランチルームではボールを両手でかかえて歩いたり、保育者がゆっくりと転がしたボールを「あおー(青色)」「きいろー(黄色)」等と、言いながら拾おうと追いかけていたりしています。また、自分の持っていたボールを渡そうとする子やランチルームに出ると「やったー」と言う子のかわいい姿も見られます。



★保育室

保育室では表現遊びを楽しんでいます。ピアノの音を聞いたり保育者の真似をしたりして“うさぎ”“おうまさん”“トンボ”になっています。

